

Freude für Kinder in Not

Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ an der Waldorfschule

ESCHWEGE. Kaum sind die Herbstferien vorbei, naht schon die Weihnachtszeit mit Riesenschritten: Nicht nur der Schmuck für die Stadttannensäulen wird in den Eschweger Schulen gebastelt, sondern auch die Vorfreude auf die Adventsstimmung mit der Geschenk-Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ läuft auf Hochtouren.

DER ABLAUF DER SPENDE

Fleißig sind auch die Schüler der Freien Waldorfschule Werra-Meißner dabei, Schuhkartons mit buntem Geschenkpapier zu bekleben für ihren ganz persönlichen „Weihnachten im Schuhkarton“. Schnell wussten die Schüler, ob sie den Karton für ein Mädchen oder einen Jungen packen und in welchem Alter das zu beschenkende Kind sein sollte. Mit großer Begeisterung und Vorfreude werden nun die schönen neuen Geschenke ausgesucht und mit ganz viel Liebe gepackt.

Die ganz persönliche Weihnachtskarte bekommt einen selbst gebastelten, feinen Goldpapier-Stern und noch ein Foto vom schenkenden



Teamwork: Ganz bunt bekleben die Schüler (von links) Ole und Rubin gemeinsam ihren Schuhkarton, den sie auch zusammen packen werden.

Foto: privat

Kind. Dann wird der Karton vorsichtig mit einem Gummiband verschlossen, mit acht Euro für das Porto versehen und im Schulbüro gestapelt und gesammelt.

DER SINN DER AKTION

Einmal einem bedürftigen Kind mit einem Geschenk-Karton eine große Freude zu machen ist auch für den Schenkenden selbst eine große Freude. Für die Kinder, die durch die Organisation „Geschenke der Hoffnung“ einen bunten und liebevoll gepackten Schuhkarton mit Geschenken zu Weihnachten erhalten, geht ein Licht auf. Sie spüren, dass sie nicht allein sind und dass es noch Menschen gibt, die an sie denken. Das kann ihnen Hoffnung spenden und für ihr weiteres Leben bedeutsam, sogar richtungweisend sein.

DAS WIRD EINGEPACKT

Der Schuhkarton wird mit einer Auswahl an neuen Geschenken gefüllt, wobei aus jeder Kategorie etwas entweder für einen Jungen oder ein Mädchen dabei sein sollte:

- Spielsachen: ein Jo-Jo, Murmeln, Spielzeugauto, Mundharmonika, UNO-Spiel, Tisch-

tennisschläger mit Bällen, Frisbee, Fußball

- Kuschtier: Teddy, Hund, Katze

- Kleidung: Mütze, Schal, Kappe, Handschuhe, T-Shirt

- Schulsachen: Zirkel, Geodreieck, Buntstifte, Filzstifte, Malsachen, Schulhefte, Federmäppchen, Füller mit Patronen

- Hygieneartikel: Zahnbürste mit Zahnpasta, Handtuch, Kamm, Bürste, Haarschmuck, Duschbad, Shampoo

- Süßigkeiten: Vollmilchschokolade, Überraschungsei, Schokolinsen, Bonbons, Lutscher

DER ANNAHMESCHLUSS

Jeder kann sich an der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ beteiligen und bis Mittwoch, 15. November, einen Geschenkkarton abgeben. Die Waldorfschule in Eschwege nimmt im Schulbüro Päckchen entgegen.

Ebenfalls können die Päckchen in der zentralen Abgabestelle für den Werra-Meißner-Kreis bei Gerhard Kotlik, Braugasse 3 in Waldkappel, abgegeben werden. Kontakt: Tel. 0 56 56/1830 oder kotlik_jun@t-online.de. (red/dir)

HINTERGRUND

Aktion seit 1996

1996 wurde die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ von der christlichen Zeitschrift „Entscheidung“ ins Leben gerufen. 2001 entstand daraus der unabhängige Verein Geschenke der Hoffnung. Seitdem wurden sechs Millionen Kinder aus dem deutschsprachigen Raum beschenkt, weltweit sind es fast 110 Millionen.

www.weihnachten-im-schuhkarton.org